
NO VAMOS A NEGOCIAR PODER.- El doctor Alvaro Magaña, (centro! Presidente de la Repli
b~ica. declara que en el pueblo norteamericano hay más conciencia de la agresión de que somos 
vJctJmas de parte del totalitarismo extracontinental. a través de Cuba y Nicar agua. Hemos deja
do claro que_ no vamos a negoclar el poder y que la solución a nuestro problema son las elecciones. 
Lo acampanan los v1ce Presidentes de la República. doctor Pablo Mauricio Alvergue. don Raúl 
Mol/na Martinez y doctor Mauricio Gutiérrez Castro. y doctor Francisco José Guerrero M inistro 
de la Presidencia. · 

Presidente Magaña: 

No Tengo Autorización 
para Negociar el Poder 

Yo no tengo autorización 
para negociar el poder en 
E l Salvador. es el pueblo el 
que lo decide. y de acuerdo 
a nuestro esquema de paz. 
los problemas tienen que 
ser resueltos políticamen
te por medio de las elec-

clones. afirma el doctor 
Alvaro Magaña . Presiden
le de la República. 

E l mandatario ofreció 
ayer un informe previo a 
los periodistas en Casa 
Presidencial. sobre la visi
ta real izada la semana an-

por parte de miembros del 
Congreso. aun cuando 
existen en tre ellos intere
ses muy particulares so
bre uno u otro aspecto de 
nuestra vida naciona l. 

Preparan Primer Congreso 
Nacional de Ginecología 

terior a Estados Unidos 
por Invitación de su colega 
Ronald Reagan. ocasión 
qu e a pr ovechó para 
reunirse con miembros de 
la Camara de Represen
tantes y del Senado. diser
ta r ante la Orga nización 
de Estados Americanos. 
OEA. y hablar con pe
riodis tas y otros seclores. 

Según mencionó. Maga
ña aprovechó la oportuni 
dad para exp li car tanto la 
realidad que vive el pais. 
como lps objetivos bás icos 
de su Gobierno por medio 
ctel Pacto de Apaneca. 

Si expresó el mandatario 
su preocupación en cuanto 
al poder de algunas orga
nizaciones religiosas. ca
paces de mover la opinión 
pública de manera desfa
vorable para El Salvador. 

Del 30 de junio al 2 de Ju
lio se realizará el Primer 
Congreso Nacional de GI
necología y Obstetricia. en 
esta capital. 

La sede será el hOtel El 
Salvador Sheraton y el 
limite de Inscripción se ha 
!Uado para el 28 del pre
sente mes. 

lnformah que en base al 
objetivo de promover el es
tudio. la enseñanza y el 
progreso de la Ginecología 
y Obstetricia de El Salva
dor. se realiza rá este even
to en el que participarán 
todos los médicos del país. 
estudiantes de Medicina y 
personal paramédlco reta
clonado con la especiali
dad. 

Se contará con la prese!l
cla de connotados médicos 
ginecólogos-obstetras que 
llegarán al país proceden
tes del extranjero para 
presentar algunas de las 
más Interesantes ponen: 
e las. 

E l programa señala 
para el jueves 30 de junto. 
las horas comprendidas 
entre las siete y las nueve 
de la noche y para viernes 
y sábado. de las ocho de la 
mañana a las cinco de la 
tarde. 

Para este evento. dicen 
los organizadores , han 
s ido seleccionados tópicos 
de Impacto para la salud 
de la mujer salvadoreña, 
por ello se han Invitado a 
participar a destacados gi
necólogos de alto nivel 
académico. quienes abor
darán aspectos de actuali
dad y repercusión. 

Cabe destacar, dicen. la 
asistencia de cuatro confe
rencistas especia les. dos 
de los Estados U nidos. 
doctores José Sánchez y 

Frank Donald Me Cor
mack y dos de Guatemala, 
doctores Francisco Bauer 
Palz y Francisco Soto Vás
quez. quienes desarrolla
rán temas de gran trascen
dencia como la Fertiliza
ción In vlt ro . que 
constituye uno de los gran
des avance9 de la medici
na contemporánea . 

La presentación de tra
bajos Ubres constituye uno 
de los elementos Importan
tes de este Congreso. pues 
en esta actividad se dará a 
conocer la Investigación 
científica que se realiza en 
nuestro país en esta espe
cl_!llid_ad. 

LUC HA DE LEGITIMA 
DEFE NSA: MAGAN A 
El Presidente Magaña 

trasladó el mensaje a los 
norteamericanos que esta
mos en una lucha de legiti
ma defensa contra el tota
litarismo ex traconlinen
tal. que nos agrede por 
medio de dos de sus satéli
tes: Cuba y Nicaragua. 

Agrega el mandatario 
que no encontró reac
ciones negativas en su con
tra o contra su Gobierno 

Dijo que los norteameri
canos están interesados en 
el desarrollo del esfuerzo 
militar y de las opera
ciones. las reformas so
ciales y las elecciones. 

PROBLEMA 
SALVADORENO ES 

ELECTORAL EN E.U . 
Al pregu ntarle al man

datario sobre si los senado· 
res norteamericanos con
sideran que E l Salvador se 
enfren ta en efecto a una 
guerra patrocinada por 
Cuba y Nicaragua. respon
dió que el problema de 
nuestro país se va convir-

-Favor pase a la página 46 . 

IMPORTANTE EVENTO.- Los doctores Eduardo Menjívar. Sergio A r 
noldo Hernández Andrade. R/Jina Morán de FeJTer. Roberto Mauricio Me
rlos y Raúl Toledo. anuncian para el 30 de junio el Primer Congreso Na
cional de Ginecolq¡ia y Obstetricia. que se realizará en el lwt.el Sl1eraton 
de esta capital . ' 
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Música Salvadoreña en 
Programas de Radio y TV. 

Obligación de Incluir en nuestra Constitución. y la 
sus programaciones un necesidad de elevar el nl-
20% como mlnlmo de mú- vel cultural de los salvado
slca Interpretada por ar- reños. especialmente en 
t.lslas salvadoreños. ten- cuanto se refiere a la ex
drán las estaciones de ra- presión artística e lntelec
dlo y televisión , de tual nacionales. base de 
conformidad al Decreto nuestra propia cultura . 
No. 239. aprobado por la 2o.- Que el artista na-
Asamblea Constituyente. clona!. de conformidad con 

El Decreto en mención el Art. 196 de la Conslítu-
dlce. Considerando: clón. debe ser protegido y 

"lo.-Que constituye una estim ul ado para su propia 
de las obligaciones del Es- superación y para que 
lado velar por el nivel cut- pueda proporcionar al con-
~tg'r:'1e~~at~~chea~:t~~~es2 "J~ -Favor pase a la página 25 . 

Necesitamos Colaboración 
Dice el Jefe de Bomberos 

"Necesitamos la colabo
ración de la comunidad y 
autoridades, para estable
cer más secciones en todo 
el país". expresa el Cnel. 
Tomás Herlberto Germán, 
lllrector del Cuerpo de 
Bomberos Nacionales. 

Este llamado lo hace
mos también a la Indus
tria, banca y comercio 
para que nos presten su 
ayuda. a fin de que poda
mos dar un seguro a la pro
piedad y a las vidas huma
nas. agrega. 

Lo Ideal, dice. es que 
contemos con una sección 
de bomberos en cada cabe
cera departamental. ya 

1° Julio Inician 
Foro Desarrollo 
Pesquero 

El Ministerio de Agricul
tura y Ganadería. por me
dio del Centro de Desarro
llo Pesquero -CENDE
PESCA-. realizará el lo. 
de julio el "Segundo Foro 
Nacional de Desarrollo 
Pesquero". 

Con esta actividad se 
hace énfasis en la celebra
ción del " Dia del Pesca
dor" que ha sido Instituido 
en el país desde hace tres 
años. para reconocer la la
bor prolifera de los hom
bres que se dedican a la 
pesca continental y maríti
ma . . 

La Comisión Nacional de 
Pesca informa que está co-
-Favor pase a la página 46. 

que en la actualidad nos 
cuesta mucho llegar al lu
gar del siniestro. por la 
distancia. cuando éste ocu
rre en poblaciones del Inte
rior del país. Perdemos 
tiempo valioso y muchas 
veces llegamos cuando 
todo es escombro y ruina. 

El Cuerpo de Bomberos 
cuenta con secciones en 

-Favor pase a la página 46. 

NECESITAMOS 
AYUDA.- El director 
del CueJPo de Bombe
ros. Cnel. Tomás Heri
bert.o Germán. dice 
que la instit-ución nece
sita ayuda de la comu
nidad para dar mayor 
cobertura . 

López Nuila Clausura el 
Curso de Seguridad Vial 

"Es estimulante y salu
dabl e entrega r diplomas a 
estos jóvenes en un esfuer
zo por mejorar la educa
ción vial". dijo el Director 
General de Policia Na
cional. Coronel y Licen
ciado Carlos Reynaldo Ló
pez Nulla. al clausurar el 
Primer Curso de Educa
ción y Seguridad Vial. 

Espera el Coronel López 
Nuila que el curso - pro
movido por la Comisión 
Nacional de Educación y 
Seguridad Vial- obtenga 
sus mayores fru tos en el 
efecto multiplicador de lo 
aprendido por los escola
res. traducido en el ejem
plo y transmisión de lo a
prendido con sus fami
liares. vecinos y amigos . 

Por su parte. el Coronel 
Rene Emilio Ponce. jefe 
del Departamento General 
de Tránsito. señaló que en 
el curso participaron cer
ca de 7000 jóvenes de dife
rentes escuelas en todo el 
pais y ya se está Impar
tiendo el segundo curso 
con una participación tam-

bien cercana a los 7000 es
colares . 

Va le hacer notar. que se
gún consta en el diploma 
que se entrega a quienes 
logran aprobar el curso. 
Tránsito considera tam
bién como ap robado a los 
estudi antes. el llamado 
examen teórico para la ad
quisición de la tarjeta de 
práctica . 

Voceros de la Comisión 
Nacional de Educación y 
Seguridad Vial. señalaron 
que se está trabajando en 
otras actividades como la 
Impresión de carteles con 
doce motivos diferentes 
sobre educación y seguri
dad vial. ca lcomanias. 
cursos mas especializados 
y la ya inaugurada campa
ña de pintura de señales 
viales. con la colaboración 
de entidades de servicio. 

Todo. según se indicó. 
con el propósito de aumen
tar más la educación vial e 
Intentar reducir al mínimo 
1os riesgos de accidentes 
por imprudencia o igno
rancia vial. 


